

Par | le 2016-09-07 @ 20:06:36

Des honneurs de l'Académie à 3 artistes lors du symposium de Danville

C'est avec grand plaisir que l'académie pouvait remettre publiquement, grâce à l'initiative de M. [Jean-Pierre Neveu](#) Maître en Beaux-arts AIBAQ et la participation du comité organisateur du Symposium de Danville, les titres de Maître en Beaux-arts à M. [Raymond Quenneville](#) et Mme [Manon Potvin](#) . Ainsi que le titre d'Académicienne AIBAQ à Mme [Diane Goyette](#) .



Nous tenons à remercier M. [Jean-Pierre Neveu](#) pour l'initiative de la démarche et sa grande générosité. Ainsi, que Renald Gauthier président fondateur du symposium et Mario Morand président du CA du symposium de Danville, qui ont accepté le projet avec enthousiasme.

Symposium de Danville ([site internet](#))

